

Maurice étant malade ne peu pas faire grand chose quand a Georges qui d'apres ma derniere
lettre travaillait pour bien qu'il a une nombreuse famille mais il n'en est pas moins vrai
que maintenant ils sont dealement assis que quand a lui sur le grand empereur que il
n'en fait pour maniste je peu rester ence prisonnier longtemps et n'aura plus de nouvelle de
moi et George sa sante est elle stationnaire et a t'il bien passe l'hiver je veux espérer
que moi et qui avec le temps fera cela continuera d'allier de mieux en mieux
j'espere que George a toujours bon boulot auquel de apres il peut dire que
et elle a eu du bon temps maintenant elle a bien sa part de misere et est vrai
que ce soit la de notre rôles tout est servis et bon poste de l' P F marche - t'il toujours
car j'espere que vous nous en soyez car ce n'est pas une raison que je ne
suis pas la qu'il faut le laisser au repos il est vrai que vous êtes peut etre
tare pour l'electricite il le voit sa sante est elle bonne et pense elle son mal
du bout rôles bon sur ce n'est pas drôle de ne plus voir grand chose et cela est bien
les en malheures mais si la sante est bonne j'espere bien avoir le plaisir de la
renoir un jour car c'est que c'est triste d'apprendre des disparus etant prisonniers et
tu sais aujour de mon inonheure depuis tout les camarades qui ont eu la malheur de
perdre un des leurs alors il faut mieux pas penser a ce qu'il peut arriver mais
je me demande bien souvent si je devrais la mire il y a un bon moment que
j'voulais te demander si tu a des nouvelles de Gaston Melon et de Mavel
bon souvent je me demande ce qu'ils ont devine si tu as l'occasion d'avoir des
leur nouvelles fait moi le savoir j'en serais bien content tu me diras aussi si
tu sais comme compres dans la diminution du tabac c'est malheureux a des mises
avant j'étais heureux mais maintenant c'est encore pire et je ne fume presque plus la
cigarette mais la pipe et le demanche je suis a peu pres fumeur l'orsque je peu
fumer sur ma bouteille sans trop compte et avec un livre la journie ne me semble
pas trop longue tu vois ce matin je t'aurai cela tombe bien car je suis de repos
cette semain et j'aime mieux ce service la car la commando est plus calme
et je n'entend pas quelqu'un autour de moi car le Francois ne change pas il fait
toujours que il que le pour une chose ou pour une autre ou toujours entrain
de jacte sur un bolide qu'il soit et il n'en fait pas beaucoup n'a
importe quelle bouteille telle qu'il soit lui et bon pourvu que il seconde
avec sa femme j'espere que vous etes tranquille pour les bombardement mais
il ne fait pas bon d'habiter sur cette de Bourlogne sur une lettre q'il a de nos demandé
quelque renseignement sur le dernier bombardement du 16 me disas si les
trains devant ont été démolis ou non car comme de geste 3'apres la version
allemande le suivre ne sont pas attent et la version anglaise ils sont détruit
ceci nous ne savons rien sur ceux que y a fait il peuvent le savoir et pourtant
il y a 2 prisonniers qui habite Bourlogne il y en a un sa femme lui dit
les armes sont vides l'autre il a presque rien alors qu'est que les voies